

**Gesendet:** Freitag, 07. Oktober 2016 um 23:46 Uhr

**Von:** D.S.

**Betreff:** Re: Konzert am nächsten Sonntag in Markt Bibart

Lieber Wolfgang, liebe Lydia,

inzwischen ist die Woche schon wieder fast vorbei und ich hoffe, Ihr seid nach Eurem Familienausflug wieder gut zu Hause angekommen, oder? Ich habe mich gefreut, dass wir uns mal wieder getroffen haben. Es war für mich ein schöner Abend und ich danke Euch dafür. Eine ganz besonders schöne Idee war, dass wir im Publikum am Schluss dieses kleine Stück mit Euch singen konnten. Es hat mich an meine eigenen Mit-Sing-Konzerte mit dem Heinrich-Schütz-Vokalensemble erinnert. Diesmal habe ich es aber selbst im Publikum erlebt: man hört andächtig zu und wird berührt und hat keine Möglichkeit sich auszudrücken. Wenn dann am Schluss etwas gemeinsam gesungen wird, was dann auch schön klingt und Möglichkeiten bietet, sich in die Mehrstimmigkeit irgendwo einzuordnen, wo es passt und gut klingt... - also mir hat das sehr viel Spaß und Befriedigung gegeben. Es war einfach schön. Ich habe das Lied zu Hause mit Andreas geübt und gesungen. Das hat auch Spaß gemacht und das Konzert noch weiter leben lassen im Alltag. Genau das ist es, was mir so oft fehlt. Man hört ein schönes Konzert und geht heim und wird vom Alltag wieder überrollt. Aber wenn so ein kleines Lied weiter lebt, die Erinnerung an eine schöne Stimmung wach ruft - das ist es!

Liebe Grüße an Euch alle und eine gute Zeit wünscht Euch

D.